

4. Rolltanzworkshop in Ostfildern-Nellingen

der ASBH Stgt-Es und des BRSV Ostfildern

Am 30. Januar trafen sich insgesamt 20 Rollifahrer zum Rollstuhltanzworkshop in Nellingen.

16 Mädchen und 4 Jungs im Alter von 6 – 25 Jahren waren dabei. Die erfahrene und bewährte Tanzlehrerin **Frau Sylvia Scheerer aus Remseck** schaffte wieder einmal den Spagat einen interessanten Lehrgang für alle zu gestalten. Frau Scheerer ist Tanzlehrerin ADTV, Kindertanzlehrerin ADTV und C-Trainerin Rollstuhltanz.

Alle Tänzer waren mit Eifer dabei und kamen auf ihre Kosten;

egal ob E-Rollifahrer oder Selbstfahrer egal ob Kind mit handicap oder Geschwisterkind. Während des Trainings gab es eine große Vesper- und Trinkpause zur Stärkung. Die Teilnehmer sind teilweise über 100 km gefahren, um an diesem Workshop teilzunehmen. Während die Tänzer sich sportlich betätigten, hatten die Eltern Gelegenheit sich auszutauschen, was auch rege genutzt wurde.

Nach insgesamt 4 Stunden Lehrgang gingen alle geschafft aber sichtlich zufrieden nach Hause.

Bewegung auf fetzige Musik macht einfach gute Laune. Danke an alle Teilnehmer und Frau Scheerer.

Ihr wart wirklich super!



Gabi Schlecht